

岡山・兵庫組

大石 耕平（東京オフィス）



今年の慰安旅行は一泊二日と二泊三日の2班に分かれての慰安旅行となりました。毎年慰安旅行に行かせていただけて嬉しい限りです。森会長ありがとうございました。さて私が参加したのは「岡山城」「後楽園」「倉敷美観地区」「姫路城」を回る、岡山・兵庫の一泊二日コース。お天気はグズグズでしたが、参加した従業員一同和気藹々と楽しい時間を過ごすことができました。この旅行のハイライトである「姫路城」はまさに圧巻で、テレビで見るとはまるで異なる姿を見れた気がしました。特に平成21年に始まり約5年半をかけた平成大改修を終えたばかりの天守閣は白くまばゆく復活を遂げました。世界遺産であり国宝である姫路城。個人的にもまた行きたいと思いません。来年の慰安旅行は海外と森会長からの通達が全社員の前でありました！幹事の皆さんよろしくお願います！シンガポール？セブ島？タイ？グアム？サイパン？ハワイ？？今から楽しみです！



函館・青森

伊東 義弥（特販部）



今回の慰安旅行は、2班に分かれて行きました。私が行った先は、函館・青森旅行です。中部国際空港から函館空港へ向かい五稜郭公園に行きました。五稜郭タワーの上からの景色は絶景でしたが、雨降りであったため、そこは残念でした。上から見る五稜郭はともきれいな星形をしていました。次にトラピストヌ修道院に行き、今回の宿泊先である湯の川温泉へ行きました。2日目はまたまた大移動です。新函館北斗駅から最新の「北海道新幹線はやぶさ16号」に乗り青森へ移動。青森ではねぶた祭りでも有名なねぶたの家ワ・ラッセに行きました。ワ・ラッセの「ワ」とは俺とか私という方言です。「ラッセ」とはねぶた祭りの際の「ラッセツラー・ラッセツラー」という掛け声から取ったものだそうです。ここで昼食とお土産を買いました。次に弘前城の見学をしました。石垣の大規模工事のため天守が移動していました。日本の桜の名所100選に選ばれているだけあって、桜の木がとても多く、次は4月に来たいと思いました。奥入瀬溪流をバスの中から見学し宿泊旅館へ入りました。最終日は秋田空港へ向けて旅館を出発。途中で田沢湖の見学をし武家屋敷を見学しました。甲冑や刀・槍などが展示されており、迫力がありました。武家屋敷通りはお土産屋さんも多く、秋田産の日本酒やおつまみなどが多く売っていました。秋田産の原酒は非常においしかったです。秋田空港に入り18時には中部国際空港へ到着し解散しました。最終日以外ずっと天候が悪かったのと、予定を詰め込みすぎたため多少バタバタしましたが、何事もなくとても楽しい旅行となりました。次回は私と小原が慰安旅行の担当です。今回同様、楽しい旅行にしたいと思います。

来年は海外ですので、お楽しみに!!



森松株式会社のオリジナルキャラクター
守り隊の『マモーリン』誕生しました！



このたび LINE スタンプデビュー☆
全40種類100円で販売しています！
いますぐクリックしてね！



森松株式会社 社内報

MORLIN

No: 373 平成 28 年 6 月 30 日

編集者

大石耕平
伊東義弥
間部将大

小坂美香
柳原 瞬
近藤結礼

小原龍一
稲葉善貴

7月の予定

| | | | | | | | |
|---------|--------------|-----------------|---------|---------|---------|-----------|---------|
| 30日 (土) | 29日 (金) | 23日 (土) | 18日 (月) | 16日 (土) | 9日 (土) | 3日 (日) | 2日 (土) |
| 第五土曜日休み | 生産会議 12時00分〜 | CS会議 14時10分〜15時 | 第四土曜日休み | 海の日 | 第三土曜日休み | 第二土曜日休み | 第一土曜日休み |
| | | | | | | 黒松康郎さん誕生日 | |

特許・商標・デザイン・著作権等 無料相談会開催のお知らせ

第24回「元気が出る森松展」9月8日(水)、9月9日(金)
に於いて、特許(技術)、商標、意匠(デザイン)、著作権、等
の相談に弁理士丸山明夫氏(森松顧問)が

秘密厳守

で、個別・具体的に回答します。

弁理士 丸山明夫 氏 プロフィール
松本深志高校(長野県)、広島大学工学部 卒業
弁理士登録:1981年(侵害訴訟代理人資格 保有)
-特許・意匠・商標・著作権等の権利化/判断、
大企業相手の訴訟、不正競争の判断、等を経験-

皆様、ぜひこの機会に知的財産のスペシャリスト
弁理士 丸山明夫氏に相談されてみてはいかがでしょうか！！